



Querida familia del Oratorio

Hoy estamos celebrando la Jornada escolar de la No Violencia y de la Paz. En este día, nuestro colegio, quiere unirse a este acontecimiento con el objetivo de fomentar en todas las personas que componen el Oratorio Festivo, unas actitudes basadas en la paz y la no violencia.

Para ello, el Papa Francisco nos ofrece tres caminos para construir un mundo basado en la paz y la no violencia.

El primer camino a desarrollar es el diálogo entre las generaciones. Dialogar significa escucharse, confrontarse, ponerse de acuerdo y caminar juntos. Un diálogo que favorece, principalmente, la confianza en la otra persona, la escucha de diferentes perspectivas y, evidentemente, el diálogo sincero y constructivo, buscando siempre el Bien y la Verdad.

Es, por ello, que queremos manifestar, en primer lugar, el rechazo a toda clase de violencia venga de donde venga y la ejerza quien la ejerza y sea del tipo que sea. Queremos fomentar en el corazón de cada uno de nuestros alumnos que cualquier tipo de violencia tanto física como verbal es perjudicial y nociva para las personas.

La segunda propuesta es la educación. La educación como factor de libertad, responsabilidad y desarrollo de las personas que se expresa en un compromiso orientado a promover la cultura del cuidado.

Una educación que promueva el respeto a la creación según un modelo cultural de paz, de desarrollo y de sostenibilidad, centrado en la fraternidad y en la alianza entre el ser humano y su entorno.

Nos queremos comprometer en establecer las medidas correspondientes para generar una sociedad, y hoy un colegio, en el que se cuide y proteja a cada persona para que nadie se vea sometido a ningún tipo de violencia.

La tercera propuesta es favorecer el trabajo digno para una plena realización de la dignidad humana. El trabajo es un factor indispensable para construir y mantener la paz; es expresión de uno mismo y de los propios dones, pero también es compromiso, esfuerzo, colaboración con otros, porque se trabaja siempre con o por alguien. Es más urgente que nunca que se promuevan en todo el mundo condiciones laborales decentes y dignas.

Y es que, deseamos construir, en el corazón de nuestros alumnos y alumnas, un deseo del Bien Común para crear las condiciones de la vida social que hacen posible a las asociaciones y a cada uno de sus miembros el logro más pleno y más fácil de la propia perfección.

Que María Auxiliadora nos ayude a modelar corazones que estén siempre dispuestos al auxilio y servicio de las personas.

**Novelda a 28 de Enero 2022
Colegio Diocesano Oratorio Festivo.**